
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 綾瀬小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称  第１回  綾瀬小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和６年 ４月３０日（火） 

開 催 時 間  １０時３０分 ～ １２時００分 

開 催 場 所  綾瀬小学校 くすのき会議室 

議 長  林 道男 会長 

出 席 者 

校長 豊田 政治 

委員 林 道男、野島 恵美、比留川 祥隆、 

   栗原 芳子、笠間 裕三、川口 武史、 

綱島 淳子、藤谷 周三、小島 朋見、 

奥津 聡、小林 英美、横山 友子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

   １．令和６年度学校経営計画（グランドデザイン）について  

   ２．今年度の学校運営協議会について 

   ３．校内参観を通して  

   ４．その他 

○会長・副会長の選出 

・会長に林 道男様、副会長に野島  恵美様 

○令和６年度学校経営計画（グランドデザイン）について  

 ・承認 

○今年度の学校運営協議会について 

・学校運営協議会内で役割分担して地域コーディネーターの負担軽減を検

討していきたい。 

・給食サポートに来ていただいた方へ手順について教務総括教諭が毎日説

明しているので、今後の検討課題である。  

・説明時には、空の皿やトレーを用いたり、映像や写真を使ったりすると

理解しやすい。 

・１年生のさつま芋の栽培では、収穫だけではなく他の手伝いもしたいと

考えている。１年を通じて生活科として学習していきたい。今年度は特

別支援学級もお願いしたい。  

・学校運営協議会について、保護者や地域にもっと周知したほうがよい。 

・学校運営協議会として、地域とコンタクトをとることが容易ではなかっ

た。 



 

 

・「学校だより」で学校運営協議会委員を紹介する。  

・わかりやすく見てもらえる「学校運営協議会だより」を出すことも考え

られる。 

・学校としてどのようなサポートが必要なのか、年間計画をもとに必要な

活動を事前に公表できるとよい。地域に知ってもらうために「見える化」

を図ることが重要である。 

・地域にどのような人材がいるのか把握する体制づくりを進めていく必要

がある。 

【配付資料】 

 レジュメ、令和６年度学校要覧 

次回開催予定  令和６年８月 １０：３０～１２：００ 

 


